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     Destinataire :   Membres du Conseil d’établissement 
 
     Date :    Mercredi 27 novembre 2019, 17h00 

Au salon du personnel 
 
     Objet :   Conseil d’établissement 
 

PROCÈS-VERBAL 

 ÉTAIENT PRÉSENTS 
Marie-Josée Lalonde, parent 
Dominique Coulombe, parent 
Karine Darveau, parent 
Caroline Houlé, parent 
Marie-France Roy, enseignante 
François Lake-Héon, enseignant 
Ariane Thibault, enseignante 
 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Gabriel Duquette, directeur 
 

PUBLIC 
Aucun public présent 

 

ÉTAIT ABSENTE 
Myriam Jodoin, technicienne du service de garde 
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CÉ #27-11-2019-02 
 
 

1. Ouverture de la séance : mot de bienvenue 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Karine Darveau et Gabriel Duquette accueillent les membres, constatent le quorum et ouvrent 
la séance à 17h02. Marie-Josée Lalonde se joint à nous quelques minutes plus tard. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est présenté à l’écran et lu par Karine Darveau. 
Il est proposé par Marie-France Roy et résolu : QUE l’ordre du jour soit adopté tel quel. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 23 octobre 2019 
Le procès-verbal est présenté à l’écran et lu par Gabriel Duquette.  
Il est proposé par Caroline Houlé et résolu : QUE le procès-verbal de la séance du 23 octobre 
soit adopté tel quel. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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1.4 Suivis de la rencontre du 23 octobre 2019 
3.1  Campagne de financement 

Gabriel Duquette fait un suivi concernant la campagne de financement « Les recettes en 
pot ». Au nom de l’équipe-école et des élèves, il remercie l’ensemble des parents pour leur 
participation. Nous avons amassé plus de 4200$. Les profits seront investis pour des activités 
spéciales afin que tous les élèves puissent en bénéficier. 
 

3.2  Photos scolaires 
Gabriel Duquette a contacté les membres de l’O.P.P afin d’évaluer leur intérêt pour le choix 
de la compagnie de photos scolaires. Marie-Ève Thériault sera le parent responsable. Les 
membres nous proposeront trois compagnies parmi leurs coups de cœur. Un parent de l’O.P.P 
viendra présenter, lors d’une séance du Conseil d’établissement, les choix retenus. Par la suite, 
les membres du Conseil d’établissement pourront approuver le choix de la compagnie de 
photos scolaires pour l’année scolaire 2020-2021. 
 

5.1  Visite de la police communautaire 
Gabriel Duquette présente les dates confirmées par le policier communautaire. 
Sécurité à vélo, 3e année, 6 mai en après-midi 
Force de s’exprimer, 4e année, 12 mars en après-midi 
Prudence sur le net, 5e année, 9 décembre en après-midi 
Conséquences légales, 6e année, 25 février en avant-midi 
 

 
2. Parole au public 

Aucun public présent 
 

3. Adoption et approbation 

3.1 Protocole mesures contraignantes (approbation) 
Gabriel Duquette présente à l’écran le protocole pour les mesures contraignantes. Celui-ci a 
été travaillé avec les membres du comité EHDAA et les membres de l’équipe multi. 
 
Il est proposé par François Lake-Héon et résolu : QUE le protocole pour les mesures 
contraignantes soit approuvé tel que présenté. 
 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
  
 

3.2 Apprentissages liés à des contenus en orientation scolaire et professionnelle (COSP) 
(approbation) 
Gabriel Duquette, Ariane Thibault et François Lake-Héon présentent à l’écran les 
apprentissages liés à des contenus en orientation scolaire et professionnelle (COSP). Au cours 
de leur année scolaire, les élèves vivront en classe des apprentissages en lien avec les 
contenus prévus pour leur niveau. Ces contenus ne constituent pas une matière et ne feront 
donc pas l’objet d’une évaluation. Ils permettent toutefois aux élèves d’approfondir leur 
connaissance d’eux-mêmes, d’aborder différents aspects du monde scolaire et d’élargir leur 
connaissance du monde du travail. Ces contenus les aident à s’orienter sur le plan scolaire et 
professionnel et s’appuient sur les actions déjà en cours dans les écoles. 
 
Il est proposé par Caroline Houlé et résolu : QUE les apprentissages liés à des contenus en 
orientation scolaire et professionnelle (COSP) soient approuvés tels que présentés. 
 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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3.3 Spectacle à l’école du Grand Coteau (approbation) 
Les élèves de la 4e année à la 6e année ont reçu une invitation afin d’assister à un spectacle à 
l’école secondaire du Grand Coteau. Le spectacle aura lieu le mercredi 11 décembre prochain 
en après-midi. L’ensemble des frais est assuré par l’école secondaire du Grand Coteau 
(transport). Cette activité s’inscrit dans la transition primaire-secondaire. 
 
Il est proposé par Karine Darveau et résolu : QUE la sortie à l’école secondaire du Grand 
Coteau afin d’assister au spectacle soit approuvée telle que présentée. 
 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Informations et affaires nouvelles 
4.1 Plan d’action du projet éducatif 

Gabriel Duquette présente à l’écran notre plan de mise en œuvre du projet éducatif (plan 
d’action). Celui-ci sera déposé sur notre site Internet. 
 

4.2 Création de la tâche de technopédagogue 
Gabriel Duquette et François Lake-Héon présentent le mandat du technopédagogue. François 
Lake-Héon sera notre technopédagogue cette année. Il sera libéré tous les jeudis jusqu’à la 
fin de l’année scolaire afin d’accompagner les enseignants relativement au numérique, la 
robotique, etc. La libération est assurée par un budget provenant de la Commission scolaire 
des Patriotes (une demi-journée) et l'équipe-école a fait le choix de bonifier celui-ci en utilisant 
le budget de la mesure 15230 (pour l’autre demi-journée). 
 

4.3 Travaux à l’école 2019-2020 
Gabriel Duquette présente à l’écran les travaux qui seront réalisés cette année. Ceux-ci 
commenceront au mois de mai. Il s’agit majoritairement de travaux de mises aux normes. 
Une affiche est installée au secrétariat afin d’illustrer ceux-ci. 
 

5. Parole à la direction 
Cette année, l’école était finaliste pour les Prix inspiration Patriotes dans la catégorie Innovation. La 
soirée de remise des prix a eu lieu le jeudi 14 novembre dernier. François Lake-Héon, Caroline 
Montreuil et Nathalie D’Amours ont présenté, l’année dernière, le projet numérique. Bravo à 
l’ensemble de l’équipe-école et un bravo spécial à ces trois enseignants. 
 
La vidéo d’Apple tournée majoritairement dans la classe de François Lake-Héon est maintenant 
disponible sur le site Internet d’Apple. https://www.apple.com/ca/fr/education/teaching-code/  

 
6. Parole à la technicienne au service de garde 

Myriam Jodoin est absente lors de cette séance. 
  

7. Parole aux enseignants 
Les enseignants soulignent la sortie à la Maison de Radio-Canada pour le 2e et 3e cycle. Ils reviennent 
sur la danse de l’Halloween qui a permis d’amasser 400$. La moitié de cet argent servira à payer 
l’album des finissants et l’autre moitié sera remise à une œuvre de bienfaisance. Finalement, les 
enseignants soulignent les rencontres de parents qui ont eu lieu le 20 novembre dernier. 
 

8. Parole aux parents 
Aucun sujet 
 

9. Parole au représentant au Comité de parents de la CSP 
Dominique Coulombe, représentante au Comité de parents de la CSP, revient sur la dernière rencontre. 
Les sujets suivants ont été traités : travaux à effectuer dans les écoles (affiche), projet de loi 40, 

https://www.apple.com/ca/fr/education/teaching-code/
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inscriptions pour les maternelles 4 ans, mise à jour de la Politique relative à l’admission et à 
l’inscription des élèves pour l'année scolaire 2020-2021, plan de dépistage pour les enfants de 4 et 5 
ans afin de favoriser la réussite. 

     
10. Sujets divers 

10.1 Rencontre du 11 décembre 2019 
Les membres du Conseil d’établissement conviennent de lever la rencontre prévue le 11 
décembre et de procéder par courriel s’il y a un point d’approbation (comme le prévoient nos 
règles de régies internes). Les raisons évoquées sont les suivantes :  
- Approche du congé des fêtes qui arrive à grands pas; 
- La rencontre du 27 novembre nous a permis de traiter tous les points à l’ordre du jour; 
- Seulement deux semaines séparent la rencontre du 27 novembre et celle du 11 décembre. 

 
11. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par François Lake-Héon et résolu : Que la séance soit levée à 18h07. 
 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
________________________              __________________________ 
   (signature)        (signature) 
Marie-Josée Lalonde, présidente                     Gabriel Duquette, directeur 

 


